

家庭数配布

学校教育目標

- ☆ なかよく
- ☆ かしこく
- ☆ たくましく

～子供も大人も「みんなが幸せ」になれる学校を目指して～



けやき

令和6年11月号 北本市立北小学校
ホームページ アドレス <http://kita.city.kitamoto.lg.jp>

やってみることに価値がある

校長 和泉 健

10月19日(土)には、数多くの保護者の皆様がご来校のもと、第53回運動会を盛大に開催することができました。結果は稀にみる接戦で、901対900というわずかに1点差で赤群が優勝しました。得点係の粋な演出もあり、最後の1桁の得点が発表されるまで両群の児童と教職員がハラハラドキドキの状態で、この運動会に対する強い想いを感じ取ることができました。また、おわりの会の校歌斉唱時には、保護者有志の皆様による校歌演奏もあり、児童がいつも以上に気持ちよく校歌を歌っている姿がとても印象的でした。さらに、運動会終了後には数多くの保護者の皆様にテント撤収作業へのお力添えをいただきました。運動会という一つの行事でしたが、数多くの皆様が様々な形で支援して下さったことで、児童が安心して全力を尽くせることを再認識いたしました。ご協力本当にありがとうございました。



さて、今回の運動会、児童会が考えたスローガンは「最後まで心を燃やせ全力プレー」でした。オリンピック・パラリンピック大会には「レガシー」と言われるものがあります。その内容は、大会開催に伴い整備される会場施設などの「有形のレガシー」だけでなく、人々の意識の変化などの「無形のレガシー」が含まれます。この運動会から生じた「無形のレガシー」すなわち、スローガンにある「最後まで心を燃やせ全力プレー」という精神をこれからの学校生活でもたくさん引き出していこうと思います。

気がつけば、夏の暑さがあつという間に過ぎ去り、すっかり秋たけなわとなっています。秋はその穏やかな季節感から、様々なことに取り組むのにふさわしい時期と言われ、〇〇の秋と数多くの秋が存在しています。本校の10月の生活目標は「たくさん本を読もう」でした。普段あまり本を開かない私も、秋の夜長に「読書の秋」を楽しもうと何冊かの本を読み、物思いにふけていました。その中の1冊に、このようなフレーズが書かれていました。

やってダメでもいいんだと思う やってみることに価値があるのだから 今、この瞬間に力を注ぐ努力を!

著者は ALS という約100万人に1人しかかからないと言われている難病患者のマカさんという方です。マカさんはALSを通じてたくさんの方の事を学び、ご自身の経験を様々な言葉として著書に表し、読んだ方が少しでもポジティブになればと数多くのフレーズを紹介しています。また、著書を通じてALSのこともっと知ってもらいたい。そして、ポジティブな生き方、すなわち「今生きていることを大切にしたい」ことを伝えています。今回私が出会ったこのフレーズには、「やる前から諦めるのはもったいない。やってみなければ結果はわからないよ。可能性は必ずあるから!」との思いが込められています。児童のみなさんには無限の可能性が広がります。学校生活を通じて一人一人が様々なことにチャレンジすること。そこに価値があることに気づかせ、我々教職員が輝かしい未来への懸け橋を創る一助をしていきたいと思ひます。

埼玉県では、毎年11月を「いじめ撲滅強調月間」としています。児童会でも、いじめが起きない、いじめを許さない学校づくりに向けて様々な取組を検討しています。世の中にいるすべての人が、自分の存在意義をしっかりと認識し自分を大切にしたり、ポジティブに物事を考えていけたりしたら、誰もが幸せな学校や社会が創り上げられる。私はそう信じています。

11月の生活目標 外で元気にあそぼう

11月の行事予定

お知らせ

1	金	北小タイム (学力) 市内体育大会予備日② 市内体育大会報告会 (昼休み)	18	月	ロング昼休み (北小まつりリハーサル) クラブ
2	土		19	火	特日課5時間 朝清掃 北小まつり (1・2・3校時) 個人面談②
3	日	文化の日			
4	月	振替休日			
5	火	3・4年5時間下校 全校朝会 4年北本市役所庁舎見学 9:40~11:10 委員会	20	水	特日課5時間 朝清掃 学校運営協議会 2年招待給食 個人面談③
6	水	ロング昼休み (北小まつり準備)			
7	木	変則特日課⑤⑥ 朝清掃なし 小中歌声交流	22	金	北小タイム (体力) 2年生活科校外学習 4年民謡教室
8	金	北小タイム 1年生活科校外学習 給食試食会 (家庭科室)	23	土	勤労感謝の日
			24	日	
9	土	土曜補習5・6年 運動教室 (宮内中)	25	月	SC 教育相談日
10	日				
11	月	クラブ 5年市内音楽会練習保護者公開	26	火	特日課5時間 朝清掃 個人面談④
12	火	特日課5時間 朝清掃 学校訪問	27	水	特日課⑤⑥ 朝清掃 第2回学校保健委員会
13	水	5年市内音楽会	28	木	変則特日課5時間 学校課題研究授業 研究協議会
14	木	県民の日			
15	金	特日課5時間 朝清掃 個人面談①	29	金	特日課5時間 朝清掃 個人面談⑤
16	土		30	土	土曜補習2・3・4年
17	日				

◇個人面談よろしくお願ひします

今月は、個人面談を予定しております。限られた時間ではありますが、お子さんの様子等をお話できる良い機会となるようにしたいと思います。よろしくお願ひします。なお、4～6年生は、個人面談にて埼玉県学力・学習状況調査の結果を配布する予定です。

◇読書月間です!

読書月間では、図書委員会が中心となって読書の楽しさを伝えるイベントを企画しています。ぜひ、さまざまな本を手にとり、読書を楽しむ機会にしていきたいです。

◇落ち着いた学習を!

10月の運動会も終わり、いよいよ学年ごとの学習を深める季節となりました。この時期にしか経験できない季節を感じとる学習や交流を実施していく予定です。

《お願い》
天気によって、気温が上がらず、寒かったり、湿度があり蒸し暑く感じたり、一人一人体調によって感じ方がさまざまです。上着で体温調節できるようにお願ひします。

※欠席の際は、(連絡メール「マチコミのお休み連絡」にて、8:00までにご連絡ください。)

11月1日 彩の国 教育の日

埼玉県では、教育に関する理解を一層深めていただくため、「彩の国教育の日」を設け、学校・家庭・地域が一体となった取組を推進しています。11月1日～7日は、「彩の国教育週間」です。

《お願い》

11月となり、過ごしやすい季節となりました。今月は、いよいよ持久走学習など、体を動かす機会が多くなります。冬に備え、体力をつけていくといいです。うがい・手洗いもこまめに行い、予防対策をとっていきましょう。